
２０２４年３月７日 
保護者各位 
                                       鴨島中央認定こども園 

アンケートの結果について 
 

 ＊アンケート配布 98 枚   ＊アンケート期間 1/19～1/31   ＊回収 62 枚   ＊回収率 63,3％ 
  A・・そう思う   B・・ややそう思う   C・・あまりそう思わない   D・・そう思わない 

                                   （Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄは％で表示） 

 質問事項 A B C D 無 

1 子どもは喜んで認定こども園に通っていますか。 77.4 21.0 1.6 0 0 

2 

なぜ、この園を選びましたか。（複数回答可） 

Ａ（家・職場が近い）     Ｂ（行事・カリキュラム等） 

Ｃ（施設・園児や職員の雰囲気） Ｄ(その他)［             ］ 

75.8 4.8 45.2 3.2 0 

3 あなたの意見や意向を気軽に伝えることができますか。 69.4 27.4 1.6 0 1,6 

４ 給食やおやつの献立の内容に満足していますか。 88.7 11.3 0 0 0 

5 認定こども園全体が温かい雰囲気で子どもに関わっていますか。 80.7 16.1 3.2 0 0 

6 職員は子どもに愛情をもち一人ひとりに応じた教育・保育をしていますか。 77.4 19.4 3.2 0 0 

7 職員は子育ての悩みについて気軽に誠実に相談にのっていますか。 74.1 19.4 6.5 0 0 

8 職員間の連絡は行き届いていますか。 64.5 25.8 8.1 0 1.6 

9 
認定こども園での子どもの様子を、おたよりや掲示物・ホームページ・連絡等

を通して知ることができていますか。 
75.8 22.6 1.6 0 0 

10 
保育参観や行事を通して認定こども園での子どもの成長を感じることができ

ていますか。 
91.9 8.1 0 0 0 

11 
現在保護者参加の行事を行っていますが、行事の頻度はどうですか。 

Ａ（ちょうど良い)  Ｂ（多い)  Ｃ（少ない)   Ｄ（よくわからない) 
87.1 8.1 1.6 3.2 0 

12 

運動会やクリスマス発表会は現在年齢別で行っています。 

今後の希望を伺います。 (上は運動会、下はクリスマス会について回答) 

Ａ（全体で） Ｂ（２部制で） Ｃ（年齢毎に） Ｄ（よくわからない） 
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13 教育・保育カリキュラムの中に今後取り入れて欲しいものがあればお書き下さい。 

14 この園に入園して良かったと感じていますか。 88.7 11.3 0 0 0 

15 認定こども園に対するご意見やお気づきのことがありましたら、お聞かせ下さい。 

お忙しい中、アンケートにご協力をいただきありがとうございました。 

アンケートの結果につきまして 

＊1・3・4・5・6・9・10・14 は（A＋B）で 95％以上となり、教職員一同にとりまして、とても嬉し

い結果となりました。特に 4・10・14 は（A＋B）で 100％となり、保護者の皆様におおむね本園の

教育・保育につきまして、満足していただけた事に感謝し、次年度への励みとなりました。 

＊7 につきましては、保護者の方は遠慮せずに気軽に意見や相談をしていただけたらと思います。 

＊2 の D その他の回答として、（給食・手作りのおやつ）などです。 

＊8 につきましては、教職員間の報告・連絡について今一度周知し、徹底していきたいと思います。 

  ＊13 の意見として、英語・リトミック・体操教室・絵画教室などを小さいクラスから始めてほしい。  

   ダンス教室・体幹トレーニング等、意見が複数ありました。 

   来年度に向けて検討していきたいと思います。 

  ＊12 の２つの行事は、今年度と同じ方法が一番多かったようです。来年度の開催を検討していきます。 



ご意見として（以下に一部抜粋）                （＊は認定こども園より） 

 

☆駐車場について 

 

 ○東第 1 駐車場で、雨の日に早めのお迎え（15 時前）に行った時に駐車できず、遠くの駐車場まで回ら

なければならず大変でした。 

 ＊雨の中ご不便をおかけしました。東第 1 駐車場は、来客や業者等の方も停めることがあります。日によ

って、また時間によって停められないことがあることをご了承ください。 

 

 

☆給食について 

 

 ○アレルギー対応の給食やおやつはどういうメニューになっているか知りたいです。 

 ＊個別にアレルギーのある食材を除去して、代替え食材等で、できる限り標準食に似せた形で提供してい

ます。今後アレルギー対応の給食も、特徴のある時にはホームページに掲載させていただきます。 

   

 

☆行事について 

 

 ○運動会を 6 月に戻すことは可能でしょうか。10 月だと小学校と重ならないか心配です。 

 ＊以前園舎を建て替える時に 6 月に実施したことがありました。10 月実施の場合は、近隣の小学校と連

絡をとり、できる限り重ならないよう配慮しています。 

 

 ○クリスマス発表会の時、座席指定だったが、同じ番号の人がいて当日に説明があったので事前に知って

おくとスムーズだと思った。 

 ＊1 歳児と 2 歳児の保護者の方は座席が入れ替え制になっていたため、わかりにくくご迷惑をおかけしま

した。今後気をつけていきます。 

 

 ○参観日等で 1 部と 2 部で入れ替わる時に、間が 15 分しかないので、車の入れ替えが大変なので 30 分

程度あけてほしいです。 

 ＊兄弟姉妹で 1 部 2 部両方参観される保護者の方がいるため、どの程度変更できるか、今後検討していき

たいと思います。 

 

○園での普段の遊び（おにごっこ・お砂場遊び・プール遊び等）参観日とは違ういつもの姿が年に何回か

その時流行している遊び等、ユーチューブで見えると嬉しいです。 

 ○保育参観だけでなく、通常保育中も日時を決めて参観できる日があれば良かったです。 

 ＊保育参観の内容につきましては、今後検討していきたいと思います。 

 

 ○親子遠足は、バスに乗って遠出したかったです。 

 ＊遠足の行き先につきましては、毎年、保護者にアンケートを取っています。今年度はバスで行く場所も

含まれていましたが、アンケート結果により一番希望の多かった現地集合のあすたむらんどになりまし

た。 



 

☆嬉しいご意見として 

 

 ○運動会やクリスマス発表会などの行事を通して、子どもの成長している姿を見ることができ、先生方に

感謝しています。 

○給食が食べられないことで悩んだこともありましたが、中央に来てから食べられるものがぐっと増えま

した。 

 ○写真を選べるようになってから、園での楽しそうな様子を見ることができ、お忙しい中写真をたくさん

撮ってくださっている先生方、ありがとうございます。 

 ○お迎えが遅くても、楽しく遊んで待ってくれているので、安心して仕事ができています。 

  機嫌悪く登園した時も、気持ちをしっかり受け止めてくれ、うまく気持ちの切り替えをしてくださって

助かります。 

 ○送迎時に先生から子どもの様子を聞けるのが、毎日楽しみです。帳面もいつも丁寧に書いてくださり 

  家族で読んでいます。 

 ○日々の保育で子どもの発達や季節に応じたものを取り入れてくださって、ありがたいです。 

  今年度、写真選びを保護者がするようになり、その大変さがわかりました。これからも先生方の業務改

善を適切に行っていき、働きやすい環境をつくり、子どもも先生も笑顔いっぱいの園であり続けてほし

いと思います。 

 

 

その他、貴重なご意見をたくさんいただき、心より感謝申し上げます。 

 

保護者の皆様のご意見ご要望は真摯に受け止め、温かいお言葉を励みにして努めていきたいと思います。 

今後も教職員間で一層研鑽を積み重ね、2024 年度の教育・保育に活かしてまいります。今後ともご支援・

ご協力下さいますように宜しくお願いいたします。また、ご意見・ご要望などありましたら、お気軽に園

長をはじめ教職員に、お声かけください。いつでもご相談に対応させていただきます。 


